

Hamburg den 1. Mai 1941

Lieber John und liebe Paula!

Um mich auch mal wieder bei Euch in Erinnerung zu bringen, sende ich Euch umstehenden Sammelbrief als einen Gruss aus der Heimat, der Euch hoffentlich bei bestem Wohlbefinden trifft. Von uns kann ich auch nur Befriedigendes berichten; es ist alles allright. Da heute am 1. Mai schulfrei ist, ist hier im Hause grosser Musiktag, unsere drei kleinen Musikantinnen üben ihr Handwerk. Vielleicht habt Ihr auch einmal ein Stündchen Zeit, dann würdet Ihr uns mit einem Briefe sehr erfreuen, wie mir auch Euer letzter Brief und Dein köstlicher Humor, liebe Paula, sehr wohlgetan und ^{nicht} ergötzt hat.

Nehmt herzliche Grüsse von allen Sechs hier im Haus, die gern und viel an Euch denken und wer weiss was dafür geben würden, wenn Ihr wieder einmal nach der Synagoge zum Frühstück bei uns einkehren könntet.

Ich bin in Liebe

Euer